

Feedback-Methode: Feedbackplakate

Die Schülerinnen und Schüler geben ihre Feedbacks mit Post-its, die sie auf verschiedene Plakate kleben.

Es werden ungefähr drei verschiedene Plakate aufgehängt, jedes von ihnen mit einer anderen Überschrift, beispielsweise: das gefällt mir, davon mehr, das beibehalten, das mögen wir nicht, davon weniger, etc. Die Schülerinnen und Schüler (Kolleginnen und Kollegen, Eltern, etc.) werden aufgefordert, auf Kärtchen oder Post-its zu jedem Plakat ihre Meinung zu schreiben (mindestens eine Aussage pro Plakat). Die Kärtchen oder Post-its können nun direkt auf die Plakate geklebt werden.



Feedbackplakate

Quelle: qims.ch - Qualität im Sport- und Bewegungsunterricht



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO